



Naciones Unidas

Conferencia de Ginebra
sobre la Prevención del Extremismo Violento: el Camino a Seguir

7 y 8 de abril de 2016
Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra (Suiza)

El Excmo. Sr. Ban Ki-moon, Secretario General de las Naciones Unidas, y el Excmo. Sr. Didier Burkhalter, Jefe del Departamento Federal de Asuntos Exteriores de Suiza, presidieron conjuntamente la Conferencia de Ginebra sobre la Prevención del Extremismo Violento: el Camino a Seguir. # s

14. Se hizo hincapié en la importancia de movilizar los recursos necesarios, que resulta esencial para lograr prevenir el extremismo violento a nivel nacional, regional y mundial. En esta labor es preciso también hacer un mejor uso de los recursos disponibles y de los nuevos recursos, y promover las asociaciones público-privadas.

15. Los participantes defendieron la importancia del papel que desempeñan las Naciones Unidas apoyando a los Estados Miembros en la prevención del extremismo violento, especialmente en lo que respecta a la prestación de asistencia técnica a los países afectados. Pusieron de relieve que las Naciones Unidas poseen abundante experiencia y conocimientos técnicos en los ámbitos del mantenimiento de la paz y la seguridad, el fomento del desarrollo sostenible, la promoción y protección de los derechos humanos y la acción humanitaria.

16. Los asistentes a la Conferencia afirmaron que ningún país o región puede por sí solo hacer frente a la amenaza del extremismo violento. El llamamiento del Secretario General de las Naciones Unidas a una mayor cooperación internacional y a la necesidad de que toda la comunidad internacional responda de forma dinámica, coherente y multidimensional fue acogido favorablemente. Los participantes también tomaron nota de la promesa del Secretario General de impulsar la composición universal y el poder de convocatoria de las Naciones Unidas para seguir fortaleciendo la cooperación internacional en los planos nacional, regional y mundial.

17. Los participantes en la Conferencia tomaron nota de que el Plan de Acción del Secretario General para Prevenir el Extremismo Violento se examinará más a fondo en el marco del examen por la Asamblea General de las Naciones Unidas de la Estrategia Global de las Naciones Unidas contra el Terrorismo, con ocasión de su décimo aniversario y del informe que presentará próximamente el Secretario General sobre el examen de la Estrategia en junio de 2016. Los asistentes expresaron su sincero agradecimiento al Excmo. Sr. Ban Ki-moon, Secretario General de las Naciones Unidas, y al Excmo. Sr. Didier Burkhalter, Jefe del Departamento Federal de Asuntos Exteriores de Suiza, por convocar la Conferencia Internacional de Ginebra, que ha contribuido notablemente al fortalecimiento de la cooperación internacional frente a la creciente amenaza que el extremismo violento plantea en todo el mundo.